
 

岡本キャンパス（全日制） 

【工夫を凝らして開催した 球技大会！！】 

〇体育委員長 ３年情報処理科  
  下出 絢 （東山中出身） 
今年度の球技大会は例年とは 

異なり、コロナ対策として学年 
別、各学年２時間ずつと時間を 
短縮してバレーボール競技を実 
施しました。 
地区の感染状況が芳しくなか 

ったために、実施一週間前に規 
模の縮小が決まりました。 
全校のリーグ戦ではなく、学年ごとのトーナメン

ト戦になり、最初は戸惑った仲間もいましたが、い
ざ当日、スタートしてみると、各コートでは笑顔や
ガッツポーズがたくさん見られ、「スポーツを通し
てクラスや学科の団結を図る」という、目標の達成
を強く感じました！！ 

山田キャンパス（全日制） 

【球技大会】  

今年度の球技大会は、5月１７日（火）に、コ
ロナ感染症の対応として全体の競技時間を短縮
し、バレーボール、卓球の２種目を実施しました。 
また、保健委員により

各コートに手指消毒用
のアルコールを設置す
るなどの対策も取り実
施しました。 

 
この大会の目標は、全校生徒の親睦、各クラス・

学科の団結、仲間との協力、相手を尊重する心を
育むこととし、生徒会、体育委員が中心となり、
開会から競技運営を行いました。生徒の手で作り
上げた球技大会となりました。        

各会場で白球を追

いかける生徒の姿は、

大変輝いていました。

運営や競技を通して、

大会の目標を達成で

きたと感じました。 

 
岡本キャンパス（定時制） 

 ■春季球技大会 
5月 12日（木）に、定時制の春季球技大会を

実施しました。種目はソフトバレーボールで、教
員チームを含めた全 16チームで熱い戦いを繰り
広げました。さらに、生徒会役員と体育委員の生
徒は開閉会式に携わり、他の生徒も各試合の審判
を行うなど、全員が大会の運営に携わりました。 
 今年もプレー中のマスク着用等、新型コロナウ
イルス感染症対策を取りながらの開催となりまし
た。制限がある中での実施でしたが、生徒は生き
生きとした姿で参加していました。必死にボール
に食らいつく姿や、チーム内で声を掛け合う姿が
いたるところで見られ、終始とても良い雰囲気で
大会が進んでいきました。 
 『スポーツの楽しさを味わい、その中で仲間と
の絆を深める』という大会の目標が、放課後の練
習を含めた大会全体を通して、達成されたと感じ
ています。 

 

岡本キャンパス（通信制） 

【球技大会】 
 5月 15日（日）のスクーリングでは、３限
終了後に感染症対策を行いながら球技大会を実
施しました。６４名の生徒が参加しました。種
目はソフトバレーボールで、クラスごとチーム
に分かれ、予選リーグ、決勝トーナメントと白
熱した試合が展開されました。 
 チームで協力し合い、声を出して盛り上げた
り、励ましあったりする姿が随所に見られ、普
段のスクーリングでは見られない表情を見るこ
とができました。事後アンケートでも、参加し
たほとんどの生徒が「楽しかった・充実した」
と回答し、通信制生徒の更なる可能性を感じら
れる 1日でした。 
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飛騨高山高生は今！ 


